

# 「ちょっと参加してみたいかも？」 その気持ちが、まちづくりへの第一歩。

「まちづくり」は、特別な誰かが行うことではなく、住民一人ひとりの「こんなまちになったらいいな」という小さな想いから生まれるものです。

まち協の皆さんからは、住民同士で活動する楽しさややりがいに満ちた笑顔があふれています。この笑顔こそが、まち協の活動が地域に根ざし、イキイキと活動している何よりの証かもしれません。

「ちょっと参加してみたいかも？」という気持ちが、まちをもっと豊かにする大きな一歩となるでしょう。

ぜひ、あなたの「やってみたい」を、もっと住みやすい、もっと安心な、もっと楽しいまちづくりに活かしていきませんか？

## welcome!

### 気軽にまち協の活動に参加してみませんか？

イベントに行ってみる！

まち協は気になるけど、なかなか活動に参加する勇気出ないな…と思っている人へ、まずは「楽しそう！」と感じるイベントに遊びに来てみませんか？好きな時間・気になる部分だけの参加もお待ちしています！

ちょっとだけお手伝いをしてみる！

活動をお手伝いしたいけど、育児・学業・仕事と日々大変な人へ、イベント当日に「少しだけお手伝い」も大歓迎です。活動内容や気になる点があれば、いつでもお問い合わせください！

### 参加したい人はまずこちらから！

まち協の情報を  
check

市ホームページでは、各まち協の連絡先や広報紙、活動・イベント情報などを掲載しています。まずは、あなたの地域のまち協をご確認ください。

事業所・地域団体の皆さんへ

一緒にまちを盛り上げたいと思っていることがあれば、ご提案ください！

詳細はこちら▶



■問合せ 地域振興課 協働推進係☎ 77-8361

## 地域の元気も、安心も。 まち協がつくり出す“地域の姿”

多くの人々の想いが込められたまち協の活動は、地域にどのような影響をもたらしているのでしょうか。住民を支える2つの関係団体に聞いてみました。

### まち協がつくる お互いさまの心



燕市社会福祉協議会  
地域福祉課 主任  
いまい あやか  
今井 綾香さん



▲地域支え合い活動「なんでもおしゃべり会」の様子

社会福祉協議会が推進する住民の不安や困りごとを住民同士で支え合う「地域支え合い活動」にまち協メンバーと一緒に活動してもらっています。この活動のおかげで、子どもたちも地域の人とコミュニケーションを図れるだ

### 地域課題の一一番の理解者

まち協が活動の目的として掲げている「住民同士の交流」と「安全な地域づくり」は、燕市で最も多い窃盗被害の防止につながっています。見慣

### 見守りと声かけが 地域の安全に

燕警察署  
生活安全課 課長  
さいとう なおふみ  
齋藤 直史さん



まち協が行う防犯啓発運動や見守り活動は、安心・安全なまちづくりに欠かせないと感じています。特に、登下校時の子ども見守り活動で、まち協の皆さんが、笑顔で「行ってらっしゃい」「お帰りなさい」と温かい声をかける姿をよく見かけます。この活動のおかげで、子どもたちも地域の人とコミュニケーションを図れるだ

### 住民同士の声かけが大切

まち協が活動の目的として掲げている「住民同士の交流」と「安全な地域づくり」は、燕市で最も多い窃盗被害の防止につながっています。見慣

けでなく、保護者も安心しているのではないか。学校に送り出すことができるのでないでしょうか。また、地域のパトロールにあって、住民の皆さんによると見守り体制が整っていることは心強いです。



### まち協の活動が事件事故防 止に

まち協が活動の目的として掲げている「住民同士の交流」と「安全な地域づくり」は、燕市で最も多い窃盗被害の防止につながっています。見慣

けでなく、保護者も安心しているのではないか。学校に送り出すことができるのでないでしょうか。また、地域のパトロールにあって、住民の皆さんによると見守り体制が整っていることは心強いです。